

北九州市立一枝小学校 令和3年10月8日

# いちえだ

学校だより10月号

北九州市立一枝小学校  
校長 中原 健治



## ○学校教育目標

一人一人がよさや可能性を発揮し自立する子どもの育成

## ○めざす子ども像

- ・いのちを大切にできる子
- ・知識や知恵をすすんで身に付ける子
- ・笑顔で活動できる子
- ・誰にでも優しく、進んで挨拶のできる子

2学期が始まり、ひと月が経ちました。日中の日差しが、日一日とやさしさを増し、秋らしい気候になってきました。「秋」といえば、実りの秋です。「食欲の秋」「スポーツの秋」などと言われ、なにをするにもよい季節です。北九州市では、今年度10月24日(日)を「こども読書の日」としています。ご家庭でも「読書の秋」を味わってみてはどうでしょうか。

学校では、引き続き検温や健康チェック、手洗い、マスク着用などの感染症対策を徹底して行っています。保護者の皆様には、引き続きご迷惑ご心配をおかけいたしますが、学校の教育活動へのご理解とご協力をどうかよろしくお願いいたします。

## 体育発表会について

昨年は実施することができなかった運動会。今年度は緊急事態宣言もようやく解除され、運動会に代わる体育発表会として何とか実施できる運びとなりました。

とはいっても、感染対策を十分に施しての実施となるため、これまでの運動会のような賑やかな行事とはいきませんが、子ども達にとって、また保護者の皆様にとって少しでも喜んでいただける体育発表会となるよう職員一同力を合わせて取り組んでいくようにします。

これまでの運動会との違いは、次の通りです。

- ・演目は、表現(ダンス)、徒競走の2種目です。
- ・時間を区切って学年ごとに行います。
- ・保護者の皆様には健康チェックのための受付をさせていただきます。
- ・保護者の皆様の観覧場所を設置します。トラックから少し離れたところで立ち見となりますが、ご了承ください。(立ち見での観覧が難しい場合は、事前に学校にご相談ください)
- ・保護者の皆様の観覧は、子どもさんの学年の演技が終わると次の学年の保護者の方と入れ替え制となります。ご協力をお願いいたします。

今までの運動会に比べると、大変窮屈な形になりますが、感染拡大と子ども達の安全を第一に考えた上での対応となります。どうかご理解ください。

また、各学年の演目や詳細については、今後学校や学年から出されるプリント等を御覧になってください。



▲どの学年も練習に力が入っています▲

## 10月以降の主な行事予定

- 4日(月) 体育発表会練習開始
- 7日(木) 4年 思春期教室  
委員会活動
- 14日(木) クラブ活動
- 17日(日) 体育発表会 ※20日(水) 予備日
- 18日(月) 代休
- 22日(金) 避難訓練
- 27日(水) 3年 社会見学

## あいさつをする子がふえています

毎朝、子どもたちの見守りをしてくださる地域の皆様が、元気に「おはよう。」と声をかけてくださります。その声に、「おはようございます。」と気持ちよく返事をする子どもたち。朝の清々しい光景です。学校でも、子どもたちにあいさつのよさや大切さについて話をし、その意義を考えてもらうようにしています。最近では、あいさつをする子どもたちが確実に増えてきました。足を止めてお辞儀をするなど、あいさつの仕方も大変よくなってきています。

人と人の絆をつくるのがあいさつです。学校で、家庭で、地域で、大人も子どももみんなが笑顔であいさつを交わすことで毎日の生活がさらに心の通った素敵なものになるのではないのでしょうか。私たち学校職員も、率先して子どもたちにあいさつをしていこうと思っています。



## いろんな行事が行われるようになりました

緊急事態宣言中はなかなか実施の難しかった様々な行事や活動が、10月になって徐々に行われるようになってきました。まだまだコロナ感染に十分気を付けながらの実施ですが、子ども達が少しでも学習に対して意欲的に取り組めるよう今後も様々な行事や活動を教育活動に位置付けていきたいと考えています。



「消防士さんといっしょ」(3年) / 「思春期教室」(4年)